

*Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinausgibt,
geht nicht verloren. (Albert Schweitzer)*

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unseres lieben

Jan Maertens

erfahren durften.

Danke

- für die stummen Umarmungen und Tränen des Mitgefühls
- für tröstende Worte, gesprochen und geschrieben
- für einen Händedruck, wenn Worte fehlten
- für Blumen und Spenden
- für die einfühlsamen Abschiedsworte von Frau Pfarrerin Regula Knuchel
- für das gefühlvolle Orgelspiel von Käthi Lehmann

Rüegsauschachen, im März 2018

Die Trauerfamilie